



Desarrollo y Expansión de Conciencia

Integración de fundamentos sobre la Visión Extra Retiniana

por **Sergio M. Soto Lorenzo**
Fundador del Taller VER para Despertar
Maestro en Visión Extra Ocular
Instructor en Expansión de Conciencia

Invierno 2019

Fundamentación

Bases teóricas y científicas que sustentan la posibilidad en el Ser Humano de percibir el exterior sin el uso de los ojos.

A lo largo de la humanidad, mediante la información recibida de generación en generación en las tradiciones espirituales hemos sabido de distintos Seres Humanos que logran desarrollar habilidades consideradas sobrehumanas.

Así mismo, la Ciencia ha avanzado a pasos agigantados en los últimos 100 años, lo cual ha permitido cuestionar los anteriores paradigmas y crear nuevas leyes, incluso nuevas áreas de la Ciencia, en donde los hallazgos demostrados puedan ser integrados.

Sabemos que el Ser Humano es un cuerpo formado por energía de distintas cualidades, desde la más física y perceptible por los sentidos, teniendo como esencia precedente cualidades de energía de carácter sutil.

Si bien contamos con los 5 sentidos (en oriente consideran a la mente como nuestro 6to sentido) los cuales nos permiten experimentar nuestra existencia en este plano, es también una realidad que existen experiencias de carácter menos concreto, y aun así objetivas, que llegan a la conciencia sin pasar por la percepción de los 5 sentidos.

A continuación se presentan diversos experimentos y teorías que dan luz, mediante procesos de medición rigurosa, al entendimiento de fenómenos de carácter menos concreto.

Como se podrá apreciar, a la ciencia le ha llevado siglos demostrar con tecnología y medición, las ideas y teorías que los más grandes científicos y pensadores propusieron mediante la aplicación de visualizaciones y ejercicios mentales.

Queremos rendir homenaje a todos aquellos pioneros, algunas veces criticados y perseguidos, que se atrevieron a difundir sus hallazgos e ideas, por distintos que éstos parecieran.

Contexto Científico

Experimentos y Teorías sobre la Visión Extra Retiniana

Paradoja EPR

Mediante un escrito firmado en 1936 por los tres científicos (Einstein, Podolsky y Rosen), demuestran que si dos partículas elementales interactúan o surgen de un mismo proceso (radioactivo) y después se separan en el espacio la modificación de una de ellas se refleja en cambios en la otra, independientemente de la distancia que las separe.

Fue hasta 1982 que un científico de la Universidad de Paris experimentó con resultados positivos lo que en la Paradoja EPR se postula. Se demuestra que existe una base para fundamentar la idea de que todo está relacionado entre si y que existe una interdependencia entre todas las partículas del universo que previamente están interactuando.

Ahora, físicos de la Universidad de Basilea (Suiza) en 2018, han observado por primera vez la paradoja de la mecánica cuántica en un sistema en el que interactúan varios cientos de átomos, confirmando el experimento mental de 1936 en donde es posible predecir con precisión los resultados de las mediciones y podría aplicarse a sensores y métodos para campos electromagnéticos. Los hallazgos fueron publicados recientemente en la revista Science.

El equipo de físicos del Departamento de Física de la Universidad de Basilea y el Instituto Suizo de Nanociencia (SNI) ha observado con éxito la paradoja EPR

utilizando un sistema de varias partículas de varios cientos de átomos que interactúan por primera vez.

Teoría Sintérgica

El Dr. Jacobo Grinberg Zylberbaum (JGZ) trae a la luz de la humanidad la Teoría de la Sintergia, la cual considera que existe un lugar pre-espacial al que denomina Lattice, el cual cuenta con la información de la totalidad del universo. Acceder a éste es posible debido a que todos los seres humanos “portamos” un campo denominado Campo Neuronal, el cual cuenta con la posibilidad de decodificar e interpretar la información. Es así como, al existir conexión con la totalidad previa a la creación del mundo físico, es posible aceptar dentro de las posibilidades fenómenos que antes han sido considerados milagros y que hoy cuentan con un sustento científico validado.

Jacobo Grinberg en su libro “El Yo Como Idea”, nos dice:

“De acuerdo con la Teoría Sintérgica, un cerebro vivo continuamente interactúa con la estructura del pre-espacio distorsionándola a través de la creación de campos neuronales. Estos últimos reflejan, en la estructura pre-espacial, los niveles neuro-sintérgicos del cerebro. Puesto que los campos neuronales provenientes de distintos cerebros son capaces de modificarse mutuamente, interactuando entre sí y con la estructura del espacio-tiempo, desarrollan en esta estructura una distorsión hipercompleja y conjugada a la que he denominado hipocampo. El hipocampo contiene las distorsiones de todos los campos neuronales y posee, al igual que éstos, una sinergia global.”

El término Sintergia, acuñado por JGZ, combina las palabras síntesis y energía. Considera parámetros físicos que son coherencia, densidad informacional y frecuencia. Cuando estos valores sean mayores, será entonces más elevada la Sintergia.

Cuando hablamos de coherencia nos referimos a la similitud en la organización de las partes de un todo. Mientras mayor coherencia posea una organización, más similares serán sus partes. La densidad informacional se refiere a la cantidad de información que es capaz de contener cualquier objeto o medio. La frecuencia hace referencia a la velocidad con la que un cuerpo o un campo energético oscilan.

El modelo sintérgico, mediante la conceptualización de un esquema, pretende explicar la creación de la percepción.

JGZ nos dice que la conciencia humana aparece cuando logra crear un campo neuronal que instaura una macrodistorsión hipercompleja de la Laticce.

A lo largo de su andar, JGZ trabajó con distintas personas consideradas con un nivel de conciencia superior, demostrando que sus teorías eran efectivamente aplicables y permitiéndonos reconocer que nuestro potencial como seres humanos se encuentra poco explorado. En algunas etapas alcanza su esplendor, para después mediante el proceso educativo caer en la normalidad a la que la humanidad hoy está acostumbrada.

Resonancia Mórfica

El Biólogo Británico, Rupert Sheldrake en su libro “La presencia del Pasado, Resonancia Mórfica y hábitos de la naturaleza” nos presenta las ideas expresadas en *Una Nueva Ciencia de la Vida* publicado por primera vez en 1981.

Propone que la memoria es inherente a la naturaleza. De ésta forma contradice varias teorías científicas ortodoxas.

“El pasado se hace presente en los campos mórficos mediante el proceso de Resonancia Mórfica. La memoria de los campos órficos es acumulativa, siendo ésta la causa de que todas las cosas sean cada vez más habituales mediante la repetición. Cuando dicha repetición ha tenido lugar a escala astronómica a través de miles de millones de años, como en el caso de nuestros átomos, moléculas y cristales, la naturaleza de tales objetos es tan habitual que resulta inmutable o aparentemente eterna.”

Rupert Sheldrake, mediante la observación del comportamiento natural en los animales, se da cuenta que existe comunicación entre ellos desde un espacio no perceptible al que él denomina Campo Mórfico. Éste permite la continuidad de la vida de la naturaleza, pasando información de carácter instintivo en las especies animales.

Las mentes de todos los individuos de una especie -incluido el hombre- se encuentran unidas, formando parte de un mismo campo mental planetario. Ese campo mental -al que denominó morfogenético- afecta a las mentes de los individuos y las mentes de estos también afectarían al campo.

“Cada especie animal, vegetal o mineral posee una memoria colectiva a la que contribuyen todos los miembros de la especie y a la cual conforman”,

afirma Sheldrake. De este modo, si un individuo de una especie animal aprende una nueva habilidad, les será más fácil aprenderla a todos los individuos de dicha especie, porque la habilidad “resuena” en cada uno, sin importar la distancia a la que se encuentre. Y cuantos más individuos la aprendan, tanto más fácil y rápido les resultará al resto. Hemos conocido las historias en donde pensadores de distintas regiones llegan en la misma época a conclusiones y postulados similares. De la misma forma encontramos en las ruinas de civilizaciones pasadas, un entendimiento de vida y alineación de pensamiento que sorprende al no existir aparente conexión entre ellos.



Los postulados y teorías de éstos científicos vanguardistas han permitido a la Psicología modificar sus técnicas para ayudar al desarrollo integral de los Seres Humanos. Es así como surge la Terapia de Constelaciones y la Psicología Corporal Transpersonal, las cuales han desarrollado procesos en donde el hombre puede modificar aspectos profundos de su ser, para vivir de una manera plena y feliz.

La Visión Extra Retiniana es una habilidad inherente en las personas, y nos permite trabajar en un nivel energético sutil en donde, debido a la congruencia de la información en dicho plano, podemos extender los límites humanos y alcanzar elevados niveles de desarrollo y conciencia.

###